

**ÚLTIMAS NOTICIAS****17:42** REE cierra una emisión de bonos por 250 mill...**17:41** Los grandes consumidores de electricidad pid...**17:38** CEOFA se suma a las peticiones de Farmaindus...

# Bernaldo de Quirós apuesta por una mayor competencia en la prestación del servicio de los colegios profesionales

10/02/2012 - 17:31

El presidente de la Comisión Nacional de la Competencia, Joaquín García Bernaldo de Quirós, ha intervenido este viernes en la actividad 'Desayunos con abogados', organizada por el Colegio de Abogados de Málaga, y ha apostado por una "mayor competencia en la prestación del servicio" de los distintos colegios profesionales de España.

MÁLAGA, 10 (EUROPA PRESS)

"Hablamos siempre de estimular la competencia y no restringirla", ha indicado Bernaldo de Quirós, quien ha abordado en su discurso la nueva situación a la que se enfrentan los colegios profesionales "ante las reformas que se están produciendo fruto de la adaptación del derecho español al derecho europeo en materia de servicios".

Asimismo, también se ha referido a "la adaptación a una economía distinta", en la que "los ajustes fiscales, los ajustes internos no sirven y tenemos que ajustar la eficacia y la eficiencia de la economía", siendo "una de las partes importantísimas los colegios profesionales". "Son el 8,9 por ciento del Producto Interior Bruto la actividad de los profesionales", ha indicado.

Por esto, ha insistido en "estimular la competencia y la eficiencia". En comparación con otros países, ha indicado que "son modelos distintos", explicando que "en Norteamérica, el colegio profesional tiene otra finalidad, en el mundo anglosajón hay otra mentalidad y los continentales tienen una tradición más histórica de algo corporativo e interno de los profesionales".

Con el título 'Modernización de los colegios profesionales: el reto de la competencia', el expresidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo en Málaga del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) ha tratado el proceso de reforma de la regulación de los colegios profesionales en el ejercicio de transposición de la Directiva de Servicios en España.

Ha analizado también la necesidad actual de reorientar el modelo de negocio de dichas instituciones, para conseguir ofrecer servicios de mayor valor añadido a todos sus colegiados, en un entorno cada día más competitivo. Por consiguiente, la futura ley de Servicios Profesionales debe "completar" el ejercicio de liberalización de un sector "clave" para la economía del país.

Además, ha sintetizado los principios que deben presidir la reforma y modernización de los colegios, permitiendo la entrada a los que están cualificados para prestar los mismos servicios, y ha señalado que el objetivo de dicha reforma debe ir encaminado a ofrecer un mejor servicio a precios más competitivos a los consumidores.